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　これは、第22代 体育団体執行部委員長村上東洋男先輩が、「桜樹」 創刊号に寄せられた文であり、「桜樹」の名の由来で

あります。 「桜樹」は、文字通り、“桜の樹 ”をあらわし、また桜は我が日本大学のシンボルであり、校章にもなっております。

　「桜樹」刊行の目的は、卒業生の先輩方と大学、部、そして在校生との繋がりを保つことであります。

皆様の原稿によって作られたこの「桜樹」 が、いつまでも皆様の良き “つながり” となりますよう、体育会・文化会執行部員一同、

心より祈念いたします。

「三島という街に根付かせ、
　　　人脈という枝葉を多くもち広げ、
　　　　　　　　　　永遠の華を咲かせたい。」

日本大学国際関係学部
日本大学短期大学部（三島校舎）

体育会・文化会卒業生

「桜樹」の名の由来について
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1.	 日に日に新たに	 文化の華の
	 栄ゆく世界の	 曠野の上に
	 朝日と輝く	 国の名負いて
	 巍然と立ちたる	 大学日本
	 正義と自由の	 旗標のもとに
	 集まる学徒の	 使命は重し
	 いざ讃えん	 大学日本
	 いざ歌わん	 われらが理想

2.	 四海に先んじ	 日いづる国に
	 富嶽とゆるがぬ	 建学の基礎
	 栄ある歴史の	 道一すじに
	 向上息まざる	 大学日本
	 治世の一念	 炎と燃ゆる
	 われらが行く手の	 光を見よや
	 いざ讃えん	 大学日本
	 いざ歌わん	 われらが理想

相馬…御風　作詞
山田…耕筰　作曲

日本大学校歌

新たな門出を
祝って
国際関係学部…学部長

教授

渡邊	武一郎

　卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。４年間、

或いは２年間の体育会及び文化会活動、大変お疲れ様でした。

　皆さんの学生生活は、新型コロナウィルスに大きな影響

を受けました。さまざまな制限の下、我慢と不自由な時間を

過ごさざるを得なかったことと思います。「自分たちはついて

いない」、「何故自分たちだけがこのような目に合わなけれ

ばいけないのか?」等、皆さんは自身の境遇を残念に思った

ことも多々あったかと思います。一方でたくさんの楽しいこと、

嬉しいこと、喜ばしいことも経験したかと思います。

　人生にはいろいろな事が起こります。そして、それらの

出来事の受け入れ方は人それぞれ異なります。皆さんが…

過ごす一日一日は皆さん自身によって形作られます。いつも

と違う学生生活を過ごしてきた皆さんに、あるニューヨーク

の病院の壁に書かれていた詩を送ります。作者については

諸説ありますが、多くは作者不詳とされています。作者は

キリスト教徒のようですが、信仰の枠を超えて人間にとって

本質的なことが語られていると思います。

「苦難にあった者たちの告白」

大事を成そうとして力を与えてほしいと神に求めたのに
慎み深く、従順であるようにと弱さを授かった
より偉大なことができるように健康を求めたのに
よりよきことができるようにと病弱を与えられた
幸せになろうとして富を求めたのに
賢明であるようにと貧困を授かった

世の人々の賞賛を得ようとして権力を求めたのに
神の前にひざまずくようにと弱さを授かった
人生を享楽しようとあらゆるものを求めたのに
あらゆることを喜べるように命を授かった
求めたものは一つとして与えられなかったが
願いはすべて聞きとどけられた
神の意にそわぬ者であるにもかかわらず
心の中の言い表せない祈りは
すべてかなえられた
私はあらゆる人の中で最も豊かに祝福されたのだ

A…CREED…FOR…THOSE…WHO…HAVE…SUFFERED

I…asked…God…for…strength,…that…I…might…achieve
I…was…made…weak,…that…I…might…learn…humbly…to…obey.
I…asked…for…health,…that…I…might…do…greater…things
I…was…given…infirmity,…that…I…might…do…better…things...
I…asked…for…riches,…that…I…might…be…happy
I…was…given…poverty,…that…I…might…be…wise...
I…asked…for…power,…that…I…might…have…the…praise…of…men
I…was…given…weakness,…that…I…might…feel…the…need…of…God...
I…asked…for…all…things,…that…I…might…enjoy…life
I…was…given…life,…that…I…might…enjoy…all…things...
I…got…nothing…that…I…asked…for…--…but…everything…I…had…
hoped…for…Almost…despite…myself,…my…unspoken…prayers…
were…answered.
I…am…among…all…men,…most…richly…blessed!

　これからの皆さんの人生にはたくさんの嬉しい事、楽しい

事、そして幾度かの困難が待ち受けていると思います。その

一つ一つをじっくり静かに体験し、乗り越えていって欲しい

と思います。そして自己の幸福は人々に感謝し、他の幸福を

我が事のように喜び、我が苦しみは他に共に支えてもらい、

他の苦しみを自ら分かち合える大人になって欲しいと思います。

　皆さんの新たな門出を心からお祝い申し上げます。
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文化会担当体育会担当

教授

橋本	由紀子	
教授

岡野	雄司

祝	卒業 祝	卒業

　卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。心から

お祝い申し上げます。

　それぞれの場所へ新しい一歩を踏み出す君達に、私の…

好きな言葉を贈ります。「知之者不如好之者、好之者不如

楽之者」（これを知る者はこれを好む者に如かず。これを

好む者はこれを楽しむ者に如かず）。儒教の始祖である…

孔子の言葉です。あることを理解している人は知識がある

けれど、そのことを好きな人にはかなわない。あることを

好きな人は、それを楽しんでいる人に及ばないものである。

このことはこれからの人生において、とても意味のある姿

勢になります。楽しむことが出来る人が一番強いという…

ことは、体育会活動を４年間楽しんできた皆さんが特に…

その効果を実感できているかと思います。この効果を仕事

やこの先いくらか体験するであろう困難な場面にも活かし

てください。困難や逆境を大変だと思わず、むしろこの…

逆境を楽しんでやるぞというくらいの気持ちで立ち向かう…

ことが大切です。そして、社会で成功するということは…

社会で必要とされることです。つまり、会社勤めであるならば、

その会社の中においてこの人にしか任せられないという人間

になることです。皆さんが仕事を任せる立場になって考え

てみてください。きっと楽しんで仕事をしている人に任せて

みたくなることでしょう。

　次に、スポーツの良いところはルールに従うことです。

社会に出たらそれぞれの組織で厳しいルールが出てきます。

皆さんは決まりを守るという精神、正しく生きるという人間と

しての基本を備えていますから、この点ですでに一歩リードです。

　また、皆さんは大学生活の４年間、日々練習に励んでこら

れたと思います。その中で培われた目標に向かって努力する

姿勢、物事をコツコツと継続できた習慣は得たくてもなか

なか得られない財産です。それをこの４年間で得ることが

出来たことを皆さんは自信とし、その自信を武器として…

社会の荒波の中に羽ばたいていってほしいと思います。

　最後に、これから先の人生で時には辛く苦しい時も訪れ

るかもしれません。そんな時に思い出してほしいのは一緒

に４年間を過ごした友の存在です。友もどこかで頑張って

いると思うと不思議と力が湧いてくるものです。これから

も友を大切に。

　皆さんの今後のご発展を祈って、お祝いのメッセージと

いたします。

　卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

　キャンパスから臨まれる壮麗な富士山、街中を流れる清

流、穏やかな空気など、四季の移り変わりが美しく反映さ

れる三島で、皆さんはどのような大学生活を過ごされたで

しょうか。入学時は、これから始まる大学生活に緊張と期

待とを併せ持ち、意気揚々と新生活に入ったことでしょう。

ところが１年後から新型コロナの大きな影響により、かつ

てない変貌が訪れました。しかしその厳しい試練の時もま

た、友人たちと交わす言葉の大切さを知ったり、新しい表

現方法を模索する刺激を得たりと、大きな学修の機会となっ

たのではないでしょうか。そうして少しずつ新たな生活の…

あり方が見出され、かつてない彩りの４年間が織り上げら

れてきました。

　皆さんは、他者との接触の機会を著しく奪われる日々の

中、それでも大学生としての創作の熱意を失うことなく、

多彩な活動を継続してきました。音楽、絵画、写真、言語、

国際交流、伝統作法など、それぞれの領域を開拓し、時に

は交錯させて、自分たちの世界を発信する。それらの活動

が、今この時しか作れない、学生生活のひとつの軸となっ

ていったのだと思います。

　文化とは、共通の価値観を持つ人々がその活動から創り

出す領域であり、独自の集団生活の様式であり、そこに…

属する人々が共有する世界です。国際関係学部でも、そう…

した小さな文化圏が連なって共存してきました。またそれが、

地域との連携や富桜祭といったイベントでしっかりと継続…

されました。そこには自主的に学び、創造し、楽しみ、考える

ことで獲得される、「自主創造」の成果が見出されます。

　今後の皆さんのご健康と、ますますのご活躍を祈念して

おります。部活動を通して得られた大学での大事な思いや

経験が、これから先の皆さんの社会生活や人生を支える…

大きな柱となることを信じています。
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第53代　体育会執行部

委員長

尾崎	大翔
（男子サッカー部）

第53代　体育会執行部

副委員長

勝又	優希
（女子バレーボール部）

　日本大学国際関係学部並びに短期大学部（三島校舎）

の卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。

　皆様におかれましては、代々の先輩方が送ってこら

れたキャンパスライフとは一変し、新型コロナウイル

ス感染症の影響を受け、在学期間の大半を、オンライ

ンを活用した新たな生活様式の中で過ごすことを余儀

なくされてしまいました。

　特に、体育会としては新型コロナウイルスの影響で

活動休止、校内施設の使用も大幅に制限される中で満足

のいく活動ができず、試行錯誤しながらの活動だった

と思います。その点においては残念な思いを抱く方が

多かったことと思います。

　そのような状況下ではありましたが、また、いつか

普通に活動を再開できる時期がやってくることを信じ

て、感染対策を講じながら新入生の勧誘を行ったことや、

SNSなどでの広報活動、コロナウイルスの流行に…

負けずと、部員と同じ目標に向かって練習、試合など

の活動を行えたことは私にとって大事な財産となり、

貴重な経験となりました。また、活動が制限される中で、

活動を行える喜び、仲間のいる大切さをより一層感じ

ることができ、私たちが好きなスポーツを行えること

は幸せであり、当たり前ではないと感じました。

　さらに皆様は、就職活動においても、オンラインで

の企業説明会や面接を中心としたものとなるなど、…

これまでの常識が通用しない中で大変な思いをされた

と思います。

　今後も、この新たな生活様式は、日常のようになって

いくのではないかと思っています。これから社会に…

出ていかれる皆様は、学生時代の様々な貴重な経験を

活かしてご活躍されると信じております。そして、…

先輩方の熱い思いを引き継ぎ、益々体育会の部活動が

発展していくようこれからも勤しんで参ります。

　最後になりますが、改めまして、卒業生の皆様の…

今後の更なるご活躍をお祈りいたします。ご卒業、誠に

おめでとうございます。

　日本大学国際関係学部並びに短期大学部（三島校舎）

の卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。

　部活動、サークル活動をされていた皆様にはご指導

頂きありがとうございました。

　皆様におかれましては、新型コロナウィルスの影響

によりほとんどがオンライン授業となり、新型コロナ

ウィルス流行前のキャンパスライフとは違う生活様式

となった方も多かったことと思われます。制限の多い

中、部活動、サークル活動において満足のいく活動が

出来なかった団体も多かったことをとても残念に思い

ます。

…　このような状況下ではございましたが、先輩方と

一緒に活動できたことをとても嬉しく思います。２年生

の私は、皆様と活動出来た期間は２年間もなくとても

短い期間でしたが、部活動においてもキャンパスライフ

の面においても、多くのことをご指導頂きました。…

私たち下級生が活動を楽しく出来たのは卒業生の皆様

のお力添えあってのことと心から感謝しております。…

　対面で活動が出来ない期間は、Zoomなどを活用し

部員たちとコミュニケーションをとったり、対面での

新入生勧誘をする機会も少なくSNSに力を入れて…

まいりました。私一人では何も出来ませんでしたが、

多くの皆様にサポートして頂き、今の活動をすること

が出来ております。思うような活動が出来ず、残念…

だと思うことが多くありましたが、これらはとても…

良い経験になったことと思います。この経験を活かし、

何事に対しても臨機応変に対応していきたいと考えて

おります。…

…　最後になりますが、改めまして卒業生の皆様の更

なるご活躍とご健闘をお祈り申し上げます。ご卒業誠に

おめでとうございます。
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第53代　文化会執行部

委員長

山本	岳郁
（ジャズ&フュージョン研究部）

　日本大学国際関係学部並びに短期大学部（三島校舎）

の卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。

　また、それぞれの部活動においてご活躍された方々、

本当にお疲れ様でした。皆様におかれましては、新型

コロナウイルスの影響により、多くの制限を受けなが

らキャンパスライフを過ごされたことと思います。

　今年度は、昨年度より感染状況が少し落ち着いたこ

ともあり、部活動を含め、校内での活動が徐々にでき

るようになりました。

　特に、第72回富桜祭では３年ぶりに対面方式での

開催が叶うなど、参加された皆様にとって良い思い出

になったことと思います。

　このコロナ禍において、皆様は様々な工夫や苦労を

しながら活動を続けてこられました。その中で得た経

験は、皆様の今後の人生において大きな財産となるで

しょう。卒業後もこの貴重な経験をご自身の強みに代

えていただけたらと思います。

　最後になりますが、改めまして卒業生の方々のそれ

ぞれの道でご活躍とご健闘を願っております。

　ご卒業、誠におめでとうございます。

　日本大学国際関係学部並びに短期大学部（三島校舎）

の卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。また、

部活動でご活躍された方々、本当にお疲れ様でした。

　ご存知の通り、2020年度以降、新型コロナウィルス

が猛威を振るう中、大学における活動の多くが制約を

受けました。しかし、そのような中にあっても、私が

所属している模擬国連三島では、先輩方がオンライン

での活動を続けてくださったおかげで、当時入学して

間もない私もすぐに希望する部活動に参加することが

できました。

　模擬国連三島における議論のテーマは、中東情勢、

核問題、食糧問題、アニメなど様々でしたが、留学生

と日本人学生といった知的バックグランドの異なる…

学生同士が議論することで、新しい価値観に触れる…

ことができ、いつも大変有意義な時間を過ごすことが

できました。毎週の活動はオンラインで開催すること

が多かったにもかかわらず、皆さん熱意にあふれ、…

そうした仲間と一緒に話すことができ、それはまた…

大学での授業にも大いに役立ちました。

　また、私自身、部長として活動した1年間は、とり

わけ様々な経験をさせていただきました。その際、…

先生や先輩の方々のご指導ご支援なしでは、部活動を

滞りなく運営することはできなかったと思います。…

これまで支えていただいた先生と先輩方には、心より

感謝申し上げます。

　最後になりますが、国際関係学部で学んだ知識や…

部活動で得た経験は人生の財産になると思います。…

卒業後も、日本大学との繋がりを忘れず、時々母校に

帰ってきてください。皆様の今後のご活躍をお祈り申

し上げます。輝かしい未来を切り開いてください！

　ご卒業、誠におめでとうございます。

第53代　文化会執行部

副委員長

仇	英嬌
（模擬国連三島部）
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日本大学国際関係学部
日本大学短期大学部（三島校舎）

体育会・文化会

卒業生に向けて
贈ることば
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３年　荒川	大晟
　４年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。先輩…

たちは、とてもメリハリのある人たちでした。

　練習前の和やかな雰囲気や練習中の集中した雰囲気の…

切り替え方がとても上手な人達でした。ですので、自然と

私たちも引っ張られていい練習ができていました。

　後、私たちが入部した時新型コロナウイルスが全盛期で

思うように練習ができなかったことが多くありました。…

そこで先輩方は、できないから何もしないのではなくて…

工夫して何とか私たちの練習の機会を増やしてくれました。

本当に感謝しています。

　来年からは、自分は引退して下の代になります。先輩…

たちが教えてくださった事を伝え、さらに良い部活にして

いけるようにしたいと思います。今までありがとうござい

ました。

剣道部

在校生から
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硬式テニス部

在校生から

３年　河野	莉大
　４年生の皆さん、学生生活お疲れ様でした。自分は２年

生からの入部となりましたが、４年生の皆さんは気さくで

優しくとても接しやすかったです。また、先輩方との部活

動の日々はとても充実していて楽しかったです。今まで本

当にありがとうございました。

３年　小川	泰弘
　自分は１年生の時からずっとお世話になっており、先輩方

のいる部活動はとても楽しかったです。また、コロナ禍で大

変な中でも優しく接して頂きありがとうございました。卒業

した後もまたいつでも遊びに来てください。

２年　高橋	悠斗
　４年生の先輩方、ありがとうございました。そして、お

疲れ様でした。コロナウイルスが流行し、制限もありまし

たが、暖かく迎えてくれたおかげで楽しくテニスをするこ

とが出来ました。改めまして、ありがとうございました！

２年　米中	海人
　４年生の皆さん、部活動生活お疲れ様でした。いつも明

るく優しい４年生の先輩たちのおかげでここまで部活動を

続けることが出来ました。先輩達とテニスができて本当に

よかったです。また遊びに来てください。今まで本当にあ

りがとうございました。
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卒業生から

４年　齋藤	大空
　新型コロナウイルスの影響で思うように部活動ができな

い時期もありましたが、それでもゴルフ部として活動でき

ているのは後輩のみんなのおかげです。

　ゴルフ部のさらなる発展と活躍を応援しています。

　また、みんなでゴルフに行きましょう。

在校生から

木村	彩乃
　ご卒業おめでとうございます。

　部活動では大変お世話になりました。社会人になり、忙

しく大変な事も増えていくと思いますが、元気に頑張って

ください。

　今まで本当にありがとうございました。

渡辺	太一
　ご卒業おめでとうございます。４月からは学生ではなく、

社会人として世の中を渡っていかれると思いますので、健

康には気を付けて精一杯頑張ってください。

　先輩方の偉大な背中を見つめながら私たちも一層の努力

をして参ります。本当にお世話になりました。

OB から顧問から

中西	良憲
　ご卒業おめでとうございます。

　少ない部員の中でも、コロナ禍という大変な時期で培っ

た経験は、社会に出ても役に立つと思います。

　これからも応援しています。

鮎澤	均
　ご卒業おめでとうございます。

　皆さんの大学生活は、誰も経験の無いコロナ禍の中、多

くの制限に強いられた時間を過ごされたことと思います。

しかし、この大変な時代を過ごされた経験は、今後の人生

で必ず生かされることと思います。

　皆さんの今後のご活躍を期待しております。そして、い

つかまた皆さんが笑顔で集まれる日が来ることを願ってお

ります。

ゴルフ部
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在校生から

サッカー部

　４年生の先輩方、４年間お疲れ様でした。

　コロナウイルスが流行したことで、なかなか思うように

活動ができなかったことと思います。しかし、その中でも

先輩方の私たち後輩を引っ張っていってくれる姿は、とて

も尊敬するものでした。先輩方と一緒にできたのはコロナ

禍であったことから３年弱という短い期間でしたが、私に

とってはとても濃い時間を過ごせました。

　サッカーの面で学べる部分も多かったですが、優しく接

してくださったことでサッカー以外での部分で学べる部分

が多くありました。不安な時でも先輩方がいたから頑張る

ことができました。

　そして今年は静岡学生選手権大会のグループリーグを勝

ち抜き、決勝戦でも勝ち、優勝することができました。１

年間優勝を目指して共に頑張れたこと、特に決勝戦でのあ

の一体感は忘れられないものとなりました。来年は先輩方

から培ったものを引き継いでいけるように頑張ります。コ

ロナウイルスが収束後も、この新たな生活様式はある程度、

日常生活に根付いていくのではないかと思います。

　これから社会に出ていかれる先輩方は、学生生活で得た

貴重な経験を活かしてご活躍されると信じています。また、

時間ができた際には部活に顔を出していただけると嬉しい

です。今までありがとうございました。

４年生の先輩たちへ
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卒業生から

山岳部

４年　石川	友都紀
　大学で初めて山岳部に入り、崖を命懸けで登ったり、山

頂では仲間とすき焼きを食べたりした思い出は他では経験

できない、かけがえのない思い出となりました。

　山岳部で関わってくれた皆様ありがとうございました。

石川	元康	先生
　ご卒業おめでとうございます。部活動を通して友人達と…

語らい、励ましあったことと思います。学生時代に得た友人

を人生の宝とし、社会で活躍されることを期待しております。

　登山部での４年間は大変充実し、かけがえの無い経験を

積ませていただきました。それも石川先生を始め、同級生

の石川くん、先輩後輩の存在があってのものでした。本当

にありがとうございました！　特に石川先生には私生活に

おいても多大なサポートをしていただきました。感謝しても

しきれません。これから部員の皆さんが実のある大学生活

を過ごせることを心から願っています。

４年（前部長）　髙橋	辰郎

顧問から

在校生から

　髙橋さん、石川さん、ご卒業おめでとうございます。…

お二人と山に登れて楽しかったです！　髙橋さん、インド…

カレー屋さん美味しかったですね。石川さん、自撮り棒…

お世話になりました。お二人のご活躍、期待しています!　

ありがとうございました!!

３年（部長）　江上	陽太
　ご卒業おめでとうございます！

先輩お二人と共に登った三ッ峠の記憶は今でも鮮明に残っ

ています！　これからお忙しい日々が続くと思いますが、

気が向いたらいつでもまた部に遊びにきてください。

３年　大登	悠麻
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卒業生から

　準硬式野球部は、毎年20名ほどの部員で活動してきま

した。女子マネージャーも４名ほど入部してくれたため様々

な関りを持つことができました。静岡リーグで試合を行い、

都部と２部を行き来する年を繰り返しています。どの試合

も全員出場を目標に行い、全員で楽しんで野球をすること

ができたと思います。

　硬式野球部とは異なり、高校で野球を辞める気だった者

や怪我を抱えていて硬式ではできない者、友達作りに来た者、

ただ野球が好きな者、よく分からないけれど入部している

者と、様々な目的の人たちで構成されている部活でした。

練習日でも野球よりサッカーをしたりと、思い切りやりた

いことができる部活だったと感じます。また、準硬式野球

部では毎年とても仲が良く、学年の枠を超えて楽しむこと

ができたと感じています。私たちが入学したての頃、先輩

方が作り上げてくださった雰囲気がとても良かったからだ

と思います。

　これからも良いところを引き継ぎ、悪いところを改善し、

より良い準硬式野球部になることを願っています。

準硬式野球部
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軟式テニス部

在校生から

　４年生の皆さん今まで大変お世話になりました。

　３年生がいない中１、２年生へのご指導本当にありがと

うございました。先輩方には大変お世話になったのでこれ

からは自分たち２年生が部活を引っ張っていきます。

　特に泰雅さんは部長として自分たちを引っ張って下さり

本当に感謝しています。この２年間の思い出を振り返ると

とても充実した学校生活を送ることができました。

　丸山さんは副部長として泰雅さんのサポートをしてくだ

さりありがとうございました。部活以外の行事も計画して

くださりありがとうございました。

　拓都さんはお父さんのような存在でした。拓都さんと過

ごした２年間はかけがえのないものでした。かっこいい拓

都さんが大好きです。

　りゅうたろうさんは親しみやすく仲良くしてもらえたの

がとてもうれしかったです。何事にも明るいりゅうたろう

さんが大好きです。

　藤岡さんは誰にでも優しくて怒っている姿を見た記憶が

ありません。部活以外の行事にもっと参加してほしかった

です。２年間お世話になりました。

　あきのりさんは様々なことの相談に乗ってくれて助かり

ました。たくさんのことを経験してきているあきのりさん

の意見はとても参考になりました。

　冨岡さんは気さくに話しかけてくれてとてもありがたかっ

たです。困ったときに相談に乗ってもらったので本当に助

けになりました。

　直輝さんは自分に素直で何事にも真剣に取り組んでいて

その姿が男らしくてかっこよかったです。本当にお世話に

なりました。

　莉子さんはいつも明るくお母さんのような存在でした。

女子が少ないという中でも部活や行事に参加してくださり

ありがとうございました。

　ここには書ききれないほどの思い出を作って下さり本当

にありがとうございました。先輩方から学んだことをこれ

からは自分たち２年生が受け継ぎます。また、暇なとき部

活に顔を出してもらえたらありがたいです。楽しみにして

います。

　本当に今までお世話になりました。

４年生の先輩たちへ
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４年生の先輩たちへ
伝統を私たちが責任をもって受け継いで次の世代にバトン

をつないでいこうと思います。

　今まで本当にお世話になりました。今後のご健闘を心よ

りお祈り申し上げます。

　我が軟式野球部は宮澤部長、平野大副部長の元、限られ

た練習時間で数多くの栄冠を手に入れてきました。この栄

冠は我々だけの力ではなく、歴代の先輩が創り上げてきた

伝統を重んじて日々の鍛錬のたまものです。この軟式野球

部はほかの部活と違いセレクションで部長、副部長の厳正

な審査の元正式に入部することができます。その内容とし

ては　①声を出せるか　②上下関係なくグランド内で意見

を出し合えるか　③どれだけボケられるかです。彼らの入

部条件を満たしていないと仮に入部したとしても強い精神

力がないとこの部活にはついてこられません。また貴部は

２か月に一回の大会に参加しておりそこでは昼夜の二冠を

目指しております。昼はシンプルに野球をたしなみ、夜が

本番の宴会（友達をなくす会）です。また近くには山中湖

があるため御部は花火を楽しんでいる中私たちは湖に飛び

込みお笑いに全振りします。この大会は２日間によって行

われるため、夜の宴会をした翌日はボールが４つに見えて

打つことができません。これらの厳しい環境の中、貴部は

毎回上位の成績をたたき出しています。これらの通り貴部

はとても部員の仲が良く家族のような存在です。この部活

に入る覚悟がある人は部長の宮澤まで連絡ください。

～最後に４年生の皆様へ～

　この度は我が日本大学国際関係学部ご卒業おめでとうござ

います。私たちは先輩方の背中を見てここまで成長すること

ができました。この部活は先輩方が受け継ぎ創り上げてきた

軟式野球部

在校生から
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在校生から

４年生の先輩たちへ
　ご卒業おめでとうございます。コロナ過の影響もあり、

なかなか練習時間を確保するのが難しい時期もありました

が、先輩方には部活動の面だけではなく、授業や私生活の

面まで多くの部員がお世話になりました。そのおかげで…

充実した学生生活を現役の部員は送れています。

　卒業後はこれまで以上に大変なこともあるかと思いますが、

お体に気を付けて皆さん頑張ってください。

バトミントン部
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男子バレーボール部

卒業生から

在校生から

　私は大学での４年間を通して、多くの時間をこの男子バ

レーボール部で過ごしてきました。入部からの１年、２年

は、試合に出場する機会も無く、またコロナ禍によって思

うように練習もできず、大学でバレーする実感が持てずに…

いました。３年生になってからは１つ上の４年生のために、

静岡県大会で優勝したり東海リーグでチーム一丸となって

戦ったりと、充実した内容の試合ができました。そして私

たちの代になり、私は部長として色々な面でチームと向き

合いました。指導者がいない中で、自分たちでチームを支

え、先頭に立ってチームを引っ張る難しさを痛感しました。

しかし最後の東海リーグ、静岡県リーグはチーム全員の力

で、良い内容の試合が出来たと感じています。

　また特にこの４年間で私は、同期の存在の大きさを実感

しました。共に戦い抜いた同期や後輩に私は感謝していま

す。後輩たちも大学生のうちに様々な経験をし、勉学やバ

レーにしっかりと励んでください。

　大学での部活動を通して多くの人に出会え、また私自身

の成長に大きく繋がったと思います。４年間ありがとうご

ざいました。

４年（元部長）　佐久間	賢斗

２年（現部長）　久保	颯志朗
　４年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

　活動日が週に３回と少なかったですが、先輩達のおかげで

部活動がとても楽しかったです。３年生が辞めてしまったた

め、より一層同級生や後輩、来年度の新入部員に頼ら…

れる存在になれるよう努力します。先輩達がいないと人数も

減ってしまい寂しくなりますが、先輩達からの厳しくも優し

いご指導を忘れずに新チームで頑張っていきたいと思います。

卒業した後も、たまには部活に遊びに来てください。成長

した姿を評価してもらえるよう部員同士で切磋琢磨し、チー

ム全体の士気を高めたいと思います。

　４年生の皆さんが卒業した後でも私たちと練習した思い

出を大切にして頂けると嬉しいです。先輩達が社会人とし

て新しい環境で活躍されることを、私たち後輩一同、心か

ら応援しています。
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卒業生から

卒業生一同
　私たち、フラダンス部Welinaは結成されてから10年が

経ちました。

　新型コロナウイルスの流行によって限られた活動しか…

できない日々が続いていましたが、今年度はカレッジフラ

コンペティションや富桜祭、地域のイベントなどをはじめ

とした様々なイベントに出演させていただきました。10

年という節目の年に、たくさんの活動が行えたことをうれ

しく思います。

　４年生はコロナウイルスが流行りだしてから２年間思った

ような活動ができず、練習すらままならない時期もありま

した。しかし、オンラインなど工夫して活動を続けてきま

した。その成果を最後の学祭で、４年間ずっと指導して…

くださった先生方や家族、友人、お客さんの前で披露でき

たことをとても幸せに思います。いつも元気をくれる同期

と、優しくかわいい後輩たちとフラダンスを楽しめたこと

は、大学生活の大きな思い出となっています。４年間支え

てくださったみんなに感謝の気持ちでいっぱいです。

　ありがとうございました！

在校生一同
　４年生が富桜祭を機に、部活動に復帰してくれたこと、

とてもうれしかったです。４年生にたくさん支えてもらった

からこそいいステージになったかと思います。フラが大好き

で面白くて、優しい４年生が大好きです。卒業したとして

もWelinaの一員として、お稽古やイベントがある日には

遊びに来てください。これからの４年生のご活躍を心から…

応援しています。

在校生から

フラダンス部（Welina）
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陸上競技部

卒業生から

在校生から

部長から
　ご卒業おめでとうございます。コロナ禍で思い描いた大学

生活を送れたとは言い難いかもしれませんが、この状況を

乗り越えてこられた皆さんなら、来年度からの生活もきっと

大丈夫です。短い期間でしたがとても楽しい時間でした。

　本当にありがとうございました！

副部長から
　４年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。そして我々

部員をリードしていただきありがとうございました。先輩

方がいるおかげで毎回の部活が楽しく、有意義なものでした。

　先輩方の今後の活躍をお祈りしています。

　陸上部に関わってくださった皆さんありがとうございま

した。コロナ禍でなかなか思うように練習や試合が出来ない

こともありましたが先輩や後輩に恵まれてとても楽しかった

です。あっという間の４年間なので、今しか出来ないこと

を全力で楽しんでください。

卒業生一同
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アコースティックギター部

３年（部長）　樺澤	大河
　ご卒業おめでとうございます。先輩方のおかげで、入学時か

らコロナ禍で暗かった大学生活が色付きました。部長の私を支

えてくれたこと、音楽の楽しさを教えてくれたこと、可愛がっ

てくれたことなど皆さんとの思い出は宝物です。これからも自

分を大切に過ごしてください。ではまた！

３年（副部長）　小島	俊輝
　この部活で多くの人と出会い、多くの音楽に出会い、多くの

経験をさせてもらいました。新型コロナウイルスの影響で思う

ように活動できない時期もありましたが、先輩方、同期、後輩

皆のお陰で楽しく活動できたと思います。世界はそれを愛と呼

ぶんだぜ～

３年（副部長）　岡庭	健太
　１年生だった頃の私のキャンパスライフは真っ白でした。そ

んな私を先輩方はあたたかく迎えてくださり、振り返りきれな

いほどたくさんの思い出で彩られました。感謝と幸せでいっぱ

いです。家族同然に可愛がってくださった先輩方、ご卒業、心

よりお祝い申し上げます。みんな大好きです!!…

卒業生から

在校生から

４年（元副部長）　白石	康揚
　アコギ部今までクソお世話になりましたァ“〇|￣|＿

４年（元副部長）　森下	愛里紗
　アコギ部は私の全てです。人生の約４分の１、家族よりも一

緒にいた先輩、後輩、同期、毎日愛が増していくばかりの日々

でした。この世界に音楽がある限り、忘れることのない思い出

をありがとう！

４年（元部長）　長沼	尚輝
　卒業間近になると、残りの大学生活は少ないと意識すること

が多くなり、４年間の大きさと歳を重ねてしまった事実を痛感

しています。振り返れば学生生活には障壁がたくさんありまし

た。時には思いつめてしまうこともあり、一団体の部長として

苦労したと記憶しています。それでも今、僕が満たされた気持

ちでいられるのは巡り会えた人たちのおかげです。長いようで

短かった４年間は、抱えきれないほどの思い出がありました。

苦楽を分かち合い、未熟な僕を慕ってくれた素晴らしい仲間に

巡り会えたことを心から感謝しています。卒業しても忘れるこ

とはないでしょう。本当にありがとうございました！

－ 18 －



英会話研究会（ESS）

２年（部長）　屋代	拓哉
　ご卒業おめでとうございます。４年間、お疲れ様でした。

この４年間を長く感じた人もいれば、短く感じた人もいる

でしょう。現在２年生の私は、昨年のコロナ禍の影響で大

学で授業を受けるよりも、家庭でオンライン授業を受ける

機会の方が多く、先輩方にお会いできたのは１年から１年

半程でした。大学生という実感があまり湧いていなかった

日々ではありましたが、対面授業が進んでいる今、大学生

は何をするのかを徐々に理解しつつ、授業内や廊下等での

すれ違いで先輩方に会うと、気軽に声をかけてくれたり、

わからないことはたくさんアドバイスをしてくれたりと、

感謝してもしきれない思いでいっぱいです。

　現在私たち英会話研究会では、ローテーション形式を基

本として活動をしています。一人一人が20分以内で各々

やりたいアクティビティをしていく、というものです。学

年が違う人同士でも、友達のように英語で会話ができてい

ます。今後も日本大学国際関係学部として、英語力を上げ

る、あるいは英語をもっと広められるような活動にしてい

こうと思います。

　私たち英会話研究会は、先輩方の卒業後のご活躍を応

援・お祈りいたします！　ありがとうございました!!!

在校生から

－ 19 －



演 劇部

在校生から

４年生の先輩たちへ
　４年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。今年

は富桜祭公演を開催することができましたね。先輩方の…

最後の公演を開催することができて、本当に良かったと感

じています。私たち後輩は、大学に入学してから公演と…

いうもの自体を経験したことがなかったので、ゼロから…

全てのことを教わり、４年生のみなさんには大変お世話に

なりました。また、思うように部活動ができていなかった

頃、「本当にこの部活でやっていけるのか」と不安に思う者

もおりました。しかし、先輩方の穏やかで優しくかけて…

くださる言葉のおかげで、今でも演劇部を続けることが…

できています。

　先輩方は本当に偉大で、部を牽引していく力強さと優しさ

と余裕が真似したくても真似できない、尊敬する所です。

私たちも先輩方のような存在になれるよう努力していきたい

と思います。そして、これからの活動で多くのお客様に最高

の演劇を届けられるように活動していきたいと思います。

　最後になりますが、先輩方にとって、2022年に開催…

できた富桜祭公演が、学生時代の青春の１ページに刻まれ

たらいいなと感じでおります。大変なこともたくさんあり

ましたが、演劇部みんなで１つのものを作り上げていく…

楽しさと達成感と感動と情熱は、何にも変え難い大切な思

い出です。

　本当にお世話になりました。ありがとうございました。

これからのご活躍をお祈りしています。

－ 20 －



卒業生から

４年　勝又	樹
　色々ありましたが、いい出会いに恵まれ、とても充実で

きました。お世話になりました。

４年　杉本	匠
　みなさんと濃い時間を過ごせてとても嬉しかったです。

この大学での時間は将来もう味わえないものであると思っ

ています。人間関係においてここまで充実していたことは

とても自分でも幸せなことだと実感しています。

　自分と仲良くして頂いた方々本当にありがとうございま

した。

４年　小玉	圭悟
　大変なこともたくさんあったけど、楽しい日々を沢山送

ることができました！…ありがとうございました！

３年　三浦	巧己
　ご卒業おめでとうございます。

　一緒に演奏ができてとても楽しかったです。先輩方の楽

器の上手さに何度も刺激を受けました。本当にありがとう

ございました。

３年　森田	結凪
　出会ってからひっきりなしにご迷惑をおかけし、その度

に先輩方の優しさや励ましに支えられました。先輩方の様

にはできないけれど、これから色々頑張ります。本当にあ

りがとうございました。

２年　西里	一輝
　先輩方、ご卒業おめでとうございます。

　コロナ禍ということもあり、人前で演奏することが難し

い時代になりましたが、今年はイベントや部の力を蓄える

ことができた１年になりました。これは先輩方のアドバイス

や技術無しには実現できなかったと思います。これからも

先輩方が残していったものを大事に活動しようと思います！

２年　因藤	怜
　ご卒業おめでとうございます。

　今年は４年生の人数が少なく、その分より濃く先輩と関

わることができました。先輩と活動していく中で、人生で

なかなかないような経験や刺激があり、自身の成長にも繋

がることができたと思います。これからもより一層音楽に

励んでいきます。ありがとうございました。

２年　益子	空
　色々お世話になりました。軽音楽部に居てくれてありが

とう。

３年　渡辺	小春
　先輩方、ご卒業おめでとうございます。軽音学部に入っ

て先輩方に出会って人生変わりました。とても楽しかった

です。ありがとうございました。

在校生から

上田	龍太郎	先生
　卒業おめでとうございます!　皆さんの代はコロナ禍で丸

２年間クラブ活動も自粛状態が続きましたが、昨年度の定

期演奏会や今年度の新歓ライブ、富桜祭ライブなど最後に

いくつかの思い出を作ることができてよかったと思います。

　いつまでもロックを愛する気持ちを忘れず、社会人になっ

てからも頑張ってください!!

顧問から

軽音楽部

－ 21 －



茶 道部

卒業生から

菅原	黎香
　私の大学生活の中で一番、頑張ったと思えるのは茶道で

す。茶道部では、たくさんのことを経験させていただきま

した。茶道には表千家・裏千家とあり、私は高校で表千家

を習っていました。表千家と裏千家とでは、全ての作法が

逆でお点前の仕方も全く異なります。なので、大学で裏千

家を習うことになり最初は戸惑いを隠せませんでした。

　しかし、先輩や茶道の師範代に丁寧に教えていただくこ

とにより、更にスキルが上がっていくことを実感しとても

嬉しくなりました。

　また、OBの方のご好意で普通では参加出来ないような

お茶会に参加させていただいたり、茶道の先生の大切なお

茶会でお点前をさせて頂いたりととても素晴らしい経験を

させて頂きました。そこで出会った方から茶道についての

とても興味深いお話を聞かせていただいたり、私のお点前

を褒めていただいたりしました。

　高校生の時とは比べ物にならないほど多くの経験をさせ

て頂き、茶道を続けていて良かったと心から思っています。

この大学で学んだ茶道をこれからも、ずっと続けていきた

いと感じています。

－ 22 －



社会活動部 CSA

在校生から

在校生一同
　ご卒業おめでとうございます。

　CSAに入って素敵な先輩方に出会い、いつも貴重なお話をたくさん

していただいてとても感謝しています。４年生になってからも活動参加

や多くの助言をいただき、先輩方のおかげで活動を維持することができ

ました。本当にありがとうございました！

　今後も先輩方から受け継いだCSAを守り、さらに発展させられる…

ように頑張ります。

　最後に、これからの先輩方のご活躍を祈っております！

－ 23 －



ジャズ & フュージョン研究部

在校生から

松本	啓
　優しく、そして頼もしい先輩達と過ごした時間は短い間

でしたがとても充実していました。この時期に後輩として

活動出来たことを本当に幸運に思う反面、今は少し寂しい

です。部員も少なく課題が多いJAFですが、新しい体制で

頑張っていきたいと思います。ご卒業おめでとうございます！

仁科	馨乃
　先輩方と一緒に過ごした時間は、本当にあっという間に

過ぎていきました。…個性豊かでいつも和気藹々としていて、…

本当に面白い先輩方との練習は、…とても楽しかったです。…

私たち後輩一人一人のことをきちんと見てくれて、時には

寄り添ってくれる、そんな先輩方に出会えて本当に良かっ

たです。…部員はまだまだ少ないですが、…先輩方から教わっ

たことをしっかりと受け継いでいきたいと思います。

　最後にはなりますが、改めまして先輩方の今後の更なる

ご活躍をお祈り致します。…お時間ある時にまた部室にいら

してください！　いつでもお待ちしております。

金原	希望
　コロナ禍で活動が困難だった中、新しく入部した私達を

先輩方は温かく迎えてくださいました。先輩方のお陰で、

日々明るい雰囲気で活動が出来たことが何より楽しかった

です。まだまだ経験も知識も足りませんが、JAFを受け…

継ぎ今後も活気のある部活にしていきたいです。この部活

を支えてくださった皆様のこれからのご活躍をお祈りして

おります。

神山	航
　ご卒業おめでとうございます。入学前から目をかけても

らって、先輩方には感謝しかないです。卒業して忙しくな

るとは思いますが、ちょくちょく部室に遊びに来てくださ

い。遊びに来てくれないとこっちから行きます！　くれぐ

れも身体には気をつけてください。

村田	陽星
　１年間の短い期間ではありましたが、演奏を通して様々

なことを経験することができました。今後のご健勝とご活

躍をお祈り申し上げます。

中川	晃資
　初心者で入部して右も左も分からなかった僕に、基礎から

多くのことを教えて頂きありがとうございます！　私も先輩

に続けるようがんばります！　今後のご活躍を祈っています。

－ 24 －



吹奏楽部

４年生の先輩たちへ
　まずは、卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

　４年間、どのような形でも、日本大学国際関係学部吹奏

楽部に関わってくださった先輩方、ありがとうございました。

　吹奏楽部として、部の卒業生は１人になるため、個人へ

のメッセージとなることをお許しください。

　先輩にとって、この４年間はどのようなものになったで

しょうか。充実した１年生のあと待っていたのは、コロナ

禍で活動ができない２年間、制限がある中で、今日まで、

１年生の時のような活動はできませんでした。私が入って

から２年間、記憶に残る活動は、日本大学工学部の定期…

演奏会に遠征したくらいでしょうか。ただ、数少ない活動

の中に思い出が残っています。

　吹奏楽部としての活動はもちろん、その外でもポケモン

したり、ゼミの相談をしたり、コロナ禍の入学で、全く…

知り合いがいない私の唯一の救いになっていました。あり

がとうございます。

在校生から

　特に工学部の定期演奏会の遠征で、夜な夜なポケモンを

したことが一番記憶に残っているなと思います。あの時も

らった色違いルカリオは、６Ｖに、努力値まで振って、対戦

で永遠と使わせてもらいました。レジェンズアルセウスは

金欠で買えませんでしたが、ポケモンＳＶはどちらも買った

ので…

　話が逸れてしまいました。失礼いたしました。

　改めて、吹奏楽部の活動を振り返ると、吹奏楽部として、

外部の本番に出る、あるいは、人数を集めた合奏という活動

があまりできなかったことが悔やまれます。やはり人数が…

少ないことは、難しい課題だと思いますが、ここからコロナ

禍以前の輝きを取り戻すために頑張ります。ただ、自分たち

ではわからないこと、力不足なところが多いので、その時は…

頼ってしまいますが、何卒、宜しくお願いいたします。

　最後になりますが、２年間、大変お世話になりました。

これからの人生、幸多からんことを願っております。
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KOMPIS（地域社会交流部）

卒業生から

在校生から

卒業生から
　わからないことが多い中で積極的に参加してくれてとても楽しかっ

たです。わずかな期間でしたがみんなと過ごすことができてよかった

です。ありがとう。

在校生から
　ご卒業おめでとうございます。部活での三島っ子体験塾の活動を…

先輩方と共にやっていく中で、自分は先輩方が作りあげてきた温かい

雰囲気を常に感じていました。先輩方はそれぞれ様々な道に進んで…

行かれると思いますが、その道が先輩方にとってとても良い物になる

ことを願っています。

－ 26 －



２年　久保田	海
　ご卒業おめでとうございます。

　入学当初はコロナ禍ということもあり、思うように学校

に通えず、サークル活動や先輩との関わり方がわかりませ

んでした。そんな中で見つけたのがこの「中国語研究会」

でした。そして大学に入学して初めてできた先輩がみなさ

んです。本当にありがとうございました。

　中国語スピーチコンテストの練習をしたり、中華料理…

教室を開催したり、中国語を練習したりと日々の活動は…

もちろん、普段の何気ない会話も思い出です。楽しい時間

をありがとうございました。

　先輩方がいなくなってしまうのは寂しいですが、２年生

筆頭に中国語研究会を盛り上げていきたいと思います。…

そしてこれからも仲良くしていただけたら嬉しいです！　

中国語研究会一同先輩方のご活躍を祈っています！

　谢谢！从四月请你在新环境中加油！谢谢！从四月请你在新环境中加油！

在校生から

中国語 研究会

－ 27 －



Buddy Program

在校生から

３年（部長）　吉池	颯太
　４年生の皆さんご卒業おめでとうございます！

　Buddy…Programに入って、素敵な先輩方と出会えて…

かけがえのない経験ができました！　とても楽しかった…

です。コロナ禍という悲運な環境の中での活動でしたが、

Buddyを支えてくれてありがとうございました。

　今までお疲れ様でした。

３年（副部長）　田村	一馬
　４年生の皆さんご卒業おめでとうございます。

　大変な状況の中、接する機会も限られていたのがとても

残念でした。しかし、先輩方のように勉強もサークル活動

も一生懸命に頑張っていきたいと思います。

　先輩方のご活躍を心からお祈りいたします。ありがとう

ございました。
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美術部

卒業生から

４年　眞下	友里
　突然だが、私は送る言葉というのが苦手だ。私は自身が

人にものを言えるほど立派な人間ではないからである。

　しかし、今回それでも依頼してくれた後輩のために、…

私がこの４年間大切にしていた考えを記述しようと思う。

それは、どんなものでも興味を持つ姿勢である。

　どんなものでも興味を持つというのは、シンプルである

がとても難しい。調子の良い時でも、自分が興味のないも

のに集中するには根気が必要だ。ましてや調子の悪い時は、

心を無にしても作業が進まず、それは批判することはでき

ない。では、何故どんなものでも興味を持つ姿勢を崩さな

いことを勧めるのか。

　それは、姿勢をしっかりしていれば中身は自然について

くるからである。しっかり全てに興味を持とうと気を張り

ながら生活するのはとても疲れる。しかし、姿勢として…

毎日少しずつ興味を持つ範囲を広めていくと、簡単には…

折れにくくなるだろう。気を張るよりも、姿勢はすぐに…

崩れ難いものだ。

　どんなものでも知る姿勢から得たものは、やがて教養に…

変わり自分の視野を１cm広めることに役立つだろう。ま

ずはとりあえず身近なものから、自販機で隣の商品を買っ

てみるのはいかがか。

４年　波多野	恵都
　２年ぶりに富桜祭を現地で開催することができて良かっ

たです。

　ドリンク販売という初の試みもあり、不安もありました

が、無事に終えられてほっとしました。

　来場者の方からご好評いただけたことと、直接作品の…

ご感想をいただけたことが嬉しかったです。

　今年はイベントにも出展し、感染対策など制限もある中で

充実した活動ができたと思います。
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模 擬国連三島部

部員一同
　まずはご卒業おめでとうございます。４年生の先輩方と

は、就職活動などが相まって部活動でお会いする機会が少

なかったと思います。しかし、そんな忙しさの中でも私た

ち後輩のことを気遣ってくださりありがとうございました。

これから社会人として旅立っていく皆さんとは、私たち…

後輩にとってこれから先の人生において大切になるような

出会いだったと思います。模擬国連は大半の部員にとって

は右も左もわからない初めての経験です。それでもわかり

やすいように工夫された説明を繰り返ししてくれたおかげ

もあり、今に至っています。これから、部活の改革が進む

と思います。OB、OGとして見守ってくださると大変あり

がたいです。

　繰り返しにはなりますが、本当に卒業おめでとうござい

ます。模擬国連部員一同から、先輩方のご健勝とご活躍を

お祈りさせて頂きます。

在校生から
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World Smile Project

卒業生から

４年　若林	億
　悔いのない大学生活を！

４年　山本	渓
　食事は人生の土台。

４年　中村	竣
　卒業してもTFTメニューを食べに来ます！　ありがとう。

４年　小川	将
　面白くて優しいWSPの部員が大好きです。ありがとう。

４年　井上	詞葉
　コロナ禍で限られた活動でしたが、貴重な体験をありがとう。

４年　大月	郁人
　全員がとてもいい人で楽しい時間を過ごせました。ありがとう。

在校生から

３年　岡庭	健太
　先輩方が暖かく迎えてくれたからWSPを続けられました。

ありがとうございました。

２年　林	風香
　４年間本当におつかれさまでした。みなさんのおかげで

今のWSPがあります。

３年　田中	慎
　先輩から引き継いだWSPの責務を真っ当できてよかっ

たです。

２年　海野	愛翔
　みなさんが大切に紡いできた信頼関係や活動を守り、これ

からも部長としてしっかりと繋いでいきたいとおもいます。

顧問から

上田	龍太郎	先生
　卒業おめでとうございます。皆さんの代はコロナ禍で丸

２年間自粛状態が続きましたが、今年は、TFTメニュー販

売や富桜祭の模擬店など、最後に幾つかの思い出を作る…

ことができてよかったと思います。卒業後のご活躍をお祈

りします。今後はOB・OGとして遊びに来てください。
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